

秋葉区「九条の会」事務局 新津教育会館内 新潟市秋葉区善道町2-9-44 Tel 0250-23-0764 Fax 0250-23-0764 http://9jo.iinaa.net/index.htm

打越さくら当選…改憲3分の2にストップをかける

自民、改選前より9議席減

7月21日開票の参議院選挙・新潟選挙区で、市民と野党の統一候補・打越さくらさんが521,717票を獲得し、4万2000票差で勝利しました。

自民党、単独過半数割れとなる

自民党は改選前より9議席減、比例代表の得票は240万票減、有権者全体に占める絶対得票率は16・7%となり、2012年以来の最低の結果となりました。



安倍首相は選挙後の記者会見で「安倍政権は国民の信頼をいただいた」と言いましたが、自民党は単独過半数割れとなった事実が示すように、「自民勝利」とは言えない結果です。国民の怒りが広がっています。

秋葉区、打越…1万8832票で、5,231票の大差の勝利

秋葉区では、平和4団体、連合、各政党を加えた選対を作り、必死の運動をやってきました。この結果が全県でトップの成績を作り出しました。皆様方のご奮闘に対して心からの御礼を申し上げます。

参議院選挙後の新たな改憲情勢を迎えて

九条の会 2019.07.29

参院選を経て、安倍改憲をめぐる情勢は新たな局面に入りました。2017年5月3日の改憲提言以来、自民党は衆参両院における改憲勢力3分の2という状況に乗じて改憲を強行しようとさまざまな策動を繰り返してきましたが、その後2年にわたり市民の運動とそれを背にした野党の頑張りによって改憲発議はおろか改憲案の憲法審査会への提示すらできませんでした。そして迎えた参院選において、改憲勢力は発議に必要な3分の2を維持することに失敗したのです。

3分の2を阻止した直接の要因は、市民と野党の共闘が、「安倍政権による改憲」反対、安保法制廃止をはじめ13の共通政策を掲げて32の一人区全てで共闘し、奮闘したことです。また、安倍9条改憲 NO! 全国市民アクション、九条の会が、3000万署名を掲げ、草の根からの運動を粘り強く続けることで、安倍改憲に反対する国民世論を形成・拡大する上で大きな役割を果たしたことも明らかです。

秋葉区19行動…8月19日(月)9:00~9:30 ウオロク交差点スタンディング